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※ 安徽材料工程学校召开 2018-2019 学年第二学期开学工作会议

2019 年 2 月 18 日，安徽材料工程学校在新校区教师会议室召开 2018-2019 学年第二学期开学工

作会议。会议由党委书记魏先龙主持，甘培坤校长、程胜林书记、朱本明副校长、曹明所副校长、方

成东副校长出席会议，全体教职工与会。

甘校长在致辞中指出：“七年怀梦，今

朝实现！我们要珍惜这来之不易的时刻，尽

快适应，尽快融合，及时沟通，相互配合。”

并对新校园新学期提出了四个新目标：对口

高考、技能大赛不低于 2018 年取得的成绩；

秋季招生突破 1000 名；管理水平再上新台

阶；校企合作需有新篇章。

魏书记在总结发言中号召全体教职工精

益求精、教书育人，充满爱心、播撒阳光，在今后的教学生活中，以满腔的热情投入到新学期的工作

与学习中去，用实干精神、拼搏进取精神去创造桃李园的辉煌发展！[党政办]
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※ 宁国市副市长王方一行来校现场办公

2 月 19 日，宁国市副市长王方率交通局、公安局、住建委、运管所等部门，就我校师生公共交

通乘车问题现场办公，安徽材料工程学校校长甘培坤、党委书记魏先龙及相关部门负责人参加。

王市长十分关注我校师生公共交通乘车问题，为保障新安材师生出行安全、有序、高效、便捷，

号召各相关部门合力解决、现场办公。市长一行还着重参观了学生教室、宿舍的设施环境，详细了解

各项事宜，确保开学各项工作能够顺利开展。

王市长表示，市政府会继续做好服务支持工作，助力学校更好更快地发展。[党政办]

※ 安徽材料工程学校召开 2018 年度领导班子民主生活会

2月 27 日，根据宁国市纪委和组织部关于开好 2018 年度民主生活会的通知精神和总体部署，我

校召开了 2018 年度领导班子民主生活会。

会前，领导班子认真学习上级关于开好民主生活会的文件精神，围绕学习贯彻习近平新时代中

国特色社会主义思想、党的十九大精神和全国教育大会精神，通过座谈访谈、调研走访、网络征询、

书面征询等多种形式，广泛征求党员、干部和群众的意见建议。严格落实“四必谈”要求，认真开展

谈心谈话。在查找问题的基础上，校党委书记魏

先龙同志主持起草了学校领导班子对照检查材

料，班子成员认真撰写了个人发言提纲。

会议首先学习了习近平总书记主持中共中央

民主生活会发表的重要讲话——《树牢“四个意

识”坚定“四个自信” 坚决做到“两个维护”

勇于担当作为 以求真务实作风把党中央决策部

署落到实处》。

党委书记魏先龙同志通报了“讲严立”民主

生活会整改措施落实情况和 2018 年度民主生活会征求意见情况，代表领导班子从查找存在问题，深

刻剖析原因，提出整改措施三个方面作对照检查。班子成员依次作了个人对照检查和自我批评，并聚

焦主题，联系思想工作实际，相互之间开展了积极健康、严肃认真的批评，进一步统一了思想、增进

了团结、明确了方向。

魏书记要求学校领导班子要提高政治站位，突出政治建设，认真学习贯彻习近平新时代中国特色

社会主义思想，在学懂弄通做实上下真功夫，坚定不移推动全面从严治党向基层延伸，努力营造风清

气正的政治生态，以优异成绩迎接中华人民共和国成立 70 周年。[党政办]
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※ 国旗下讲话：新校园，新学期，新气象

寒假带着春节的喜庆一晃而过，踏着春天美丽的脚步，和着新年轻盈的节拍，我们相聚在崭新

的安徽材料工程学校新校园，开始了一个里程碑式的新学期。

2019 年 2 月 25 日 9:30，全体师生聚集在操

场，开展本学期第一次国旗下讲话活动，本次活

动的主题是“新校园，新学期，新气象”。随着

庄严的国歌声响起，全体师生凝视着国旗冉冉升

起，并行注目礼。

升旗仪式结束后，来自 17 数控 2 班的郑宇

作为学生代表发言。他说：新的学期我们顺利搬

迁到新校园；我们要自信地树立新目标；我们要

创造性地取得新成绩，做一个有理想、有道德、

有文化、有纪律的四有学生。

甘培坤校长做了热情洋溢地讲话。“我们共

同生活在这片土地上，喝着同一条河流的水，呼吸

着同一片天的空气，过着同一概念的时间”，他首

先用通俗易懂的语言让全体师生明白了“平等”二

字。接着，他希望全体师生就某些问题、正确的意

见和建议做到有组织、有纪律地反馈给相关部门，

学校将及时解决相关问题，让校园变得更加美丽和

谐。最后，希望全体师生共同努力，在对口高考、

技能大赛、校企合作等方面取得新突破，谱写安材新的篇章。[政教处]

※ 多部门联合行动 确保学生乘车安全

随着安徽材料工程学校整体迁入位于汪溪办事处的新校区，全校 2000 多位师生的出行问题一直

牵动着市委、政府和社会各界的心。每周五总有 1000 多学生要在下午集中乘车回家，周一到周五每

天总有 60 多位教职工要 7 点之前赶到学校、要在晚上 9 点之后离校返城，这些都需要有安全便捷的

交通做好保障。

在市政府的统一协调下，市交通局、市公安局交警大队、国泰公交公司和安徽材料工程学校密切

合作，制定了常规出行和周末应急两套运送方案，将公交车、专线车、农班车和私家车纳入统一协调

管理。
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从 2 月 20 日起，3 路和 8 路公交车的师傅们把每一班路线延伸到了安材学校；每周五下午，开

往南站和西站的专线公交车、开向几大主要方向的农班车早早地来到学校，在相应区域有序停放、等

候；部分家长的私家车也是有序停放在学校的西大门外等候……交警同志来了、公路管理部门和国泰

公交公司的领导来了、学校领导和老师来了、家长来了，大家合力演奏着一首首“和谐快乐交响曲”。

一系列措施的制定和执行，缓减了学生乘车拥堵现象，缩短了学生返家乘车时间，避免了学生中

途转车难问题，极大地方便了学生出行，更为学生的安全出行提供了强有力的保障。正是通过多部门

的联动，学校周边的治安形势及师生的出行安全自一开始就有了一个良好的开端，为构建和谐平安校

园奠定了坚实的基础。[政教处]

※ 安徽材料工程学校召开学生宿舍管理工作专题会议

3月 5日上午，安徽材料工程学校与安徽省通信产业服务有限公司以“强化常规管理文明安全共

建”为主题召开宿舍管理工作专题会议，学校副校长方成东、政教处主任王贤清、学校法律顾问傅本

发、安徽省通信产业服务有限公司驻安材学校

负责人贺娟、吕婷及相关工作人员参加会议。

会上，首先由吕婷结合学校采购需求，汇

报了目前宿舍相关工作人员配备情况、运行状

况及相关管理办法。

接着，学校宿管科曹锡国和政教处副主任

薛刚分别解读了《安徽材料工程学校宿舍管理

采购需求暨相关岗位职责》和《安徽材料工程

学校宿舍管理服务考核细则》。

紧接着，法律顾问傅本发结合招标文件，希望甲乙双方都能严格遵守法律法规，履行各自义务，

同时要及时就相关问题达成协议。

随后，贺娟针对目前宿舍状态及相关文

件，向入会人员描述了后期工作设想，做到：

着装统一、强化培训、严守制度、共筑和谐。

最后，方成东作总结讲话。他指出：安

徽材料工程学校与安徽省通信产业服务有限

公司的目标是一致的，都是为了把安材打造

成一个安全、文明、快乐的学习与生活的乐

园。为了实现该目标，我们必须严格遵守合

同及相关法律法规，严格履行各自岗位职责。[政教处]
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